いつもありがとうございます。 今年の冬はいつもより駆け足でやってきました。寒すぎます。 皆さまはいかがお過ごしでいらっしゃいますか。

一年前のお手紙で「ジャネーの法則」について書いたのが、ついこの間のことのようです。法則通りにまた一層、月日が早く過ぎ去ったように思います。 来年は平成30年、再来年には陛下が退位され新たな元号になるということで、 時代の変わり目に入っていくのだなぁ・・・と、しみじみと感じます。

2014年から使っていた私のiPhone5s。今年の春くらいから様子がおかしくなりました。バッテリーの残表示は半分以上あるのに、突然電源が落ちて起動も充電もできず、本体が異様に発熱するのです。数時間、放置して冷えるとまた充電できるようになるので、バッテリーの不調だろうと思い、修理屋さんでバッテリーだけ交換してもらいました。しかし、その甲斐もなく同じ現象が度々発生しましたが、騙し騙し使っていました。でも、それもついに限界に達したようで、ちょっとしたことでフリーズしてしまうように・・・。

何万円もする物がたった3年で壊れてしまうなんて!と口惜しく思いつつ、iPhone8に機種変更しました。

10年ほど前、携帯電話のメモリに入っているのは、友人知人の連絡先くらいでしたが、いまや連絡先のみならず、時計・写真・音楽・スケジュール、何もかもiPhone に詰まっています。スマホはこの10年間で、いつでもどこに行くときでも手放せない存在になりました。しかし、思い返せば20年前の私は、「携帯電話なんて、そもそも日常生活に必要ない」と言っていたのです・・・我ながら見る目がないですね。

10年後の2027年、リニア新幹線の東京-名古屋間が開業する予定です。 名古屋から東京まで40分で行けるそうですが、東京や名古屋の友人たちと話していると「そんなに速く着かなくていい。のぞみが好きだし、のぞみで充分。」という意見もありました。でも、そう遠くない将来、リニア新幹線を利用することが、当たり前の世の中になっているのでしょうね。

ちなみに、iPhone5 s から8 へ機種変更した恩恵はとても大きく、動きはスムーズで指紋認証も素早く、写真もさらに美しくなり、とても快適になりました。一度、便利さを体験してしまうと、なかなか元には戻れないものです。

みなさま、本年も大変お世話になりました。おかげさまで、今年もたくさんお仕事をさせていただきました。ありがとうございます。

当社のシステムも、お客様に「もう元には戻れない」と思っていただける製品に 進化するべく、さらに邁進してまいります。

2018年、御社の事業がますます発展しますように。 みなさまとご家族、ご友人、関係するすべての人が Happy & Lucky & Healthy で喜び溢れる一年になりますように、お祈りいたします。 来年もどうぞよろしくお願い申し上げます。



雪景色の白川郷へ行きました。 まるで白黒写真のような風景です。



スタイリッシュな雪だるまを発見!



冬の北陸地方では、このような晴天に 恵まれることは、珍しいそうです。 「もらいもんの日」だと、バスガイド さんが仰っていました。